



4 mois en 4ème Euro allemand

publié le 14/12/2022

Les élèves de 4ème Euro allemand vous présentent en cette fin d'année un aperçu des activités effectuées ces premiers mois.

Ils vous font d'abord visiter quelques régions (Bundesländer) et un pays de langue allemande (die Schweiz) avec les diaporamas qu'ils avaient préparés comme support de leur exposé oral. Ils vous familiarisent ensuite avec différentes personnalités de langue allemande dont ils ont interprété le rôle avec brio dans des sketchs. Et ils partagent enfin avec vous les traditions de l'Avent et de Noël dans les pays de langue allemande, concrétisées en classe avec un petit bricolage et surtout une grande dégustation de spécialités sucrées préparées à la maison.

Il vous suffit de [cliquer ici](#) pour partir les retrouver :-)

Joyeux Noël à tous ! Frohe Weihnachten !



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.